

# DELIK HUKUM

**"Demi Terwujudnya Kelancaran dan Keamanan, Anggota Polsek Pasawahan dan PPK Pasawahan Pps Paniis Bersama Sama Melaksanakan Menjaga Gudang Penyimpanan Logistik Pemilu Tahun 2024 Demi Mewujudkan Dan Melancarkan Pemilu Tahun 2024"**

**PASAWAHAN, - PASAWAHAN1.DELIKHUKUM.ID**

Feb 6, 2024 - 20:04



Pasawahan, Kabupaten Kuningan - Anggota Polsek Pasawahan, Briptu Kris Adiprabowo, bersama PPK Kecamatan Pasawahan dan PPS Paniis, menjunjung tinggi semangat kolaboratif dalam menjaga gudang penyimpanan logistik Pemilu Tahun 2024. Aula Kecamatan Pasawahan Kab.Kuningan menjadi saksi kekompakan mereka dalam memastikan kelancaran dan keamanan proses pemilu di wilayah ini.

Dengan penuh dedikasi, Briptu Kris Adiprabowo memimpin upaya bersama tim PPK dan PPS untuk menjaga keamanan gudang penyimpanan logistik Pemilu. Langkah-langkah preventif dan pemantauan ketat menjadi kunci utama demi memastikan integritas dan kelancaran pelaksanaan demokrasi.

"IPTU ENANG KURNIA, sebagai Kapolsek Pasawahan Dan Seluruh Anggota Polsek Pasawahan, merasa tanggung jawab untuk mendukung kelancaran Pemilu Tahun 2024. Kolaborasi yang baik dengan PPK dan PPS Desa Paniis merupakan bentuk nyata komitmen kami dalam menjaga keamanan logistik sehingga proses pemilu dapat berjalan dengan baik dan transparan," ujar Iptu Enang Kurnia.

Para petugas keamanan ini tidak hanya berfokus pada aspek keamanan fisik gudang penyimpanan logistik, tetapi juga melibatkan upaya pengawasan teknologi yang canggih. Pemanfaatan teknologi sebagai alat bantu memperkuat sistem pengamanan, menjadikan setiap logistik pemilu terjaga dengan optimal. PPK Kecamatan Pasawahan menyambut baik sinergi positif ini.

"Kerjasama yang baik antara Polsek, PPK, dan PPS sangat penting untuk menciptakan pemilu yang aman dan berkualitas. Kami berterima kasih kepada Briptu Kris Adiprabowo dan seluruh anggota yang terlibat atas dedikasi mereka dalam menjaga proses demokrasi ini," ucap perwakilan PPK.KeaKea

Kegiatan ini bukan hanya sekadar tugas rutin, tetapi merupakan bentuk komitmen bersama untuk menjaga integritas dan kepercayaan masyarakat terhadap penyelenggaraan pemilu. Semangat dan kerjasama yang terbangun di antara anggota Polsek Pasawahan, PPK, dan PPS diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam mengamankan pesta demokrasi yang akan datang.